



Entrevistas

'No quiero ser odioso, pero la verdad desconozco qué bueno ha hecho Harman'

Por **Redacción PDM** - noviembre 3, 2023

Facebook



Twitter

Seguridad ciudadana, turismo, educación y acueducto son los temas que va a priorizar el nuevo alcalde electo, Alexander Baquero.

Con el apoyo de Salvación Nacional y los coavales de Centro Democrático y Colombia Justa y Libres, un apoyo especial de las iglesias cristianas, Alexander Baquero Sanabria se convirtió en el nuevo alcalde de Villavicencio.

Con el reporte del 99.91% de las mesas, obtuvo 70.698 votos, seguido de Juan Camilo Chávez, del Partido Verde y AICO, con 62.382 sufragios.

Dentro de las prioridades de su gobierno se encuentra:

LO MÁS LEIDO

El nobel en el llano | Opinión

Columnistas

noviembre 7, 2022

A partir de hoy el servicio de agua retornará a la normalidad, anunció Alcaldía

Villavicencio

agosto 4, 2022

Este 24 y 31 de diciembre toque de queda en el departamento del Meta

Región

diciembre 17, 2020

Cargar más ▾

seguridad, movilidad, vivienda, turismo, empleabilidad, educación, medio ambiente y servicios públicos.

En entrevista con Periódico del Meta (PDM), Alexander Baquero (A.B) **habla de los retos que debe afrontar al asumir su nuevo papel como alcalde de la capital del Meta.**

Sostuvo que vienen cuatro años de compromisos y **retos para construir la ciudad que anhelan y quieren todos los villavicensenses.**

"El compromiso es enorme, gracias a esos miles de ciudadanos que creyeron en Alexander, que nos permitieron vencer las maquinarias, un hombre que venía de menos a más y que despertó el cariño de la gente para que nos acompañaran en las urnas".

Baquero también aseguró que, a diferencia de su candidatura de hace cuatro años, su madurez y experiencia, lo llevaron a ganar en esta ocasión la contienda electoral.

PDM: Desde la parte cultural o social, ¿se puede pensar en construir esa vecindad de la Villavicencio antigua?

A.B: Claro, yo estoy muy convencido y nuestro programa de gobierno tiene un elemento importante que es la política pública de pedagogía y cultura ciudadana, que es lo queremos hacer en la ciudad.

PDM: Pero, la ciudad tiene mucha población flotante ¿es posible pensar en un proyecto así?

A.B: Yo creo que en la medida en que empezamos a generar una cultura ciudadana, acompañada de un sentido de pertenencia, yo creo que empezamos a marcar una diferencia, es un tema largo, a largo plazo, pero finalmente hay que empezarlo.

PDM: ¿Hay alguna manera de recuperar el proyecto Cerro de Colores?

A.B: Sí, hay disposición y voluntad. Estoy convencido de que en sectores como el San José, Brisas del Guatiquía, El Industrial, Villa Suárez, que son estigmatizados por su condición socioeconómica, nuestro deber es llevar inversión social y ese programa Cerro de Colores, es un programa espectacular.

PDM: ¿Cómo convencerá a esos sectores que volvieran a la

LO MÁS RECIENTE



Acérquese a la Feria de Vivienda en Granada

Región

noviembre 3, 2023



Piratería de semillas deja un billón de pesos en pérdidas

Nacional

noviembre 3, 2023

Archivos

Elegir el mes

VERSIÓN IMPRESA

PDM: ¿Cómo convencer a esas personas que volvieron a la delincuencia a reengancharse con un programa social?

A.B: Vamos a transformar el sector, necesitamos que llegue la inversión pública, que realmente haya un gobierno que los mire con consideración, porque solo lo miran para estigmatizar y necesitamos todos estos programas para que los jóvenes empiecen a cambiar el rumbo de su futuro.

PDM: ¿Cuál fue su compromiso en materia de seguridad?

A.B: Yo creo que la seguridad es integral y hay varios temas por revisar como la seguridad ciudadana porque nos obliga a que tenemos que reactivar toda la tecnología que tiene Villavicencio. Hoy los drones se convierten en una herramienta buenísima para hacerle seguimiento a muchos hombres que se dedican a delinquir. Queremos devolver los CAI a los territorios, la gente necesita tener una percepción de seguridad.

PDM: ¿Usted es partidario de construir una nueva cárcel en la ciudad?, ¿hay presupuesto para eso?

A.B: Yo manifesté en mi campaña que vamos a hacer las gestiones pertinentes, hoy nosotros dentro de esa política de seguridad ciudadana que queremos, lideraremos proyectos para que el Gobierno Nacional se apropie del tema y del compromiso de mirar cómo nos ayuda con la cárcel de Villavicencio.

PDM: ¿Va a trabajar con gente joven o con gente experimentada?

A.B: Con ambos. La juventud es importante porque ellos son impetuosos y en esa impetuosidad le meten energía, ganas, y vibra. Hoy los jóvenes son muy dinámicos, innovadores, son figuras frescas que le ambientan a la administración. Pero, en el gabinete, sí creo que debe haber personas con experiencia, personas más maduras, que tengan un rol y una misma visión de ciudad y que defiendan definitivamente sus carteras.

PDM: ¿Contará con personas que lo acompañaron en campaña?

A.B: Tal vez, estamos revisando, estoy empezando a analizar las hojas de vida, pero puedo decirles que vamos a estar rodeados de un buen equipo. Alexander Baquero no subió a la Alcaldía de Villavicencio por vanidad, quiero expresar el interés de hacer una buena gestión administrativa, que la gente sienta que gobernó alguien que ama a Villavicencio.

Lea también: ‘Respetamos la propiedad privada y estamos contra las invasiones’

PDM: Es la primera vez que hay un alcalde abiertamente creyente y cristiano, ¿cómo lo ve usted frente a sus electores?

A.B: Hoy las libertades de culto son garantías para todos y la gente lo entiende. Yo vivo agradecido con Dios porque yo crecí en una familia donde me enseñaron valores, mi madre que es cristiana y tiene 78 años, me enseñó el sentido de la solidaridad, la generosidad y el amor por el prójimo.

PDM: ¿No teme empezar a recibir críticas por su creencia?

A.B: No. Yo creo que la ciudadanía me aprendió a conocer. Además, yo soy respetuoso y en nuestro gobierno, si bien van a ver pastores acompañándome, también van a ver padres de la iglesia católica acompañándonos. En eso voy a ser respetuoso y vamos a ser incluyentes.

PDM: ¿Cada cuánto ora usted?

A.B: Todos los días de mi vida, oramos a la hora de compartir un alimento, oramos en la noche. Hay un versículo bíblico, que dice “instruya al niño en su camino, que aun cuando fuere viejo nunca se le apartará de él”. Hoy no somos santos y eso debe quedar claro, pero somos seres humanos que amamos a Dios, que tenemos temor de Dios y que respetamos a Dios.

PDM: ¿Cómo ve el pico y placa?, ¿afecta al comercio y/o beneficia al ambiente?

A.B: Pico y Placa sí, pero no así. Vamos a definir un polígono estratégico en el centro de la ciudad y vamos a reducir el horario que tiene. Lo que pasa es que se han tomado decisiones equivocadas, sin fundamento y sin los estudios técnicos, pero hoy tengo la certeza de que vamos a modificar eso.

PDM: ¿Cómo va a manejar el déficit de empleo en Villavicencio?

A.B: Hoy necesitamos brindar una seguridad jurídica, estoy muy convencido que cuando un alcalde da gestos de confianza a la

opinión pública, a los diferentes actores sociales y comunitarios y a los gremios, al comerciante y a los empresarios, se empieza a generar confianza y la economía crece, el inversionista con tranquilidad se mueve.

PDM: ¿Qué hacer para integrar, la economía, la educación, el empleo y todos esos temas en materia de competitividad?

A.B: Hablar de competitividad de una entidad territorial implica que tenemos que garantizar servicios públicos, movilidad, vías, infraestructura, muchos temas que son importantes para que haya desarrollo.

PDM: ¿Qué va a pasar con el tema del acueducto?, ¿Qué se compromete a hacer como alcalde?

A.B: Yo en campaña manifesté que había tres líneas de acción: la primera será la construcción del acueducto alterno de Villavicencio en Santa María la Alta.

PDM: Entonces, ¿va a retomar con el proyecto de Santa María Alta?

A.B: Sí, luego haremos unos estudios de consultoría que nos permita identificar dónde vamos hacer la nueva bocatoma para el acueducto existente, una bocatoma que debe brindarnos las garantías necesarias y tercero, es el proyecto de Sardinatas, donde se podría captar agua para suministrar.

PDM: ¿Usted decretaría una urgencia manifiesta para el acueducto?

A.B: No puedo decir que no, todo depende de las circunstancias, pero ojalá que no, Dios quiera que no me toque vivir eso.

PDM: ¿Que dejaría de la administración Harman?

A.B: Yo no quiero ser odioso, pero la verdad desconozco qué bueno ha hecho, lo que sí le puedo decir que es positivo son los polideportivos de Porfía y de La Reliquia. Ya designé tres personas para que lideren el empalme: Jaime Rodríguez Arias, Alonso Garay y Daniel Quevedo, un muchacho economista. Con ese equipo ya comenzamos la otra semana la comisión de empalme para decir que continúa y qué definitivamente suspendemos.

PDM: ¿Qué pasará con el transporte integral?

A.B: Hoy están en un lío jurídico, quisiera que el tribunal se pronunciara lo más pronto posible para tener tranquilidad y poder actuar, porque hoy terminamos es como en supuestos.

PDM: ¿Cuál será su posición frente al Gobierno Nacional?, por ejemplo, en la Vía al Llano, ¿cómo va a manejar esas relaciones con el presidente de la República?

A.B: Yo aspiro a tener las mejores relaciones con el Gobierno Nacional, respeto las diferencias ideológicas y por eso vamos a tratar de generar unas relaciones cordiales y amables para que podamos trabajar. Yo creo que podría ser difícil para nosotros, pero también podría ser difícil para el Gobierno Nacional pretender ignorar cuando la mayoría de las ciudades capitales quedamos en manos de partidos que no son de su línea. Sin embargo, creo que con respeto podemos construir.

PDM: ¿Cómo percibe la educación en el municipio?

A.B: Cuatro años de este gobierno y nunca llegó un pupitre de dotación a ninguna de las 51 Instituciones Educativas de Villavicencio, nunca llegó un escritorio de dotación para los docentes, nunca hubo 10 pesos para mejorar la infraestructura física del municipio, el único colegio que están construyendo es el López Pumarejo en Pompeya, gracias a **Ecopetrol**, pero de resto no hubo nada.

PDM: ¿Cómo manejar un PAE transparente y eficiente?

A.B: Yo creo que el gran problema del PAE es la falta de planificación, hubo mucha improvisación y es algo a lo que le apostaremos.

PDM: ¿Va a ser un alcalde de redes sociales?

A.B: No tanto, voy a ser un alcalde de territorio, voy a estar muy metido en las comunidades, me gusta, me apasiona, lo siento así, no soy de shows, no soy de parafernalia, soy más de resultados.

PDM: ¿Qué pasará con Alborada?

A.B: Es un tema que lo vamos a revisar, estoy esperando que el informe de empalme nos indique como está, en qué situación se encuentra y empezar a tomar decisiones, no será fácil.

Entérese de toda la información a través del Fan Page de Periódico del Meta

Periódico del Meta en Twitter

ETIQUETAS [Alcalde del Villavicencio](#) [Alexander Baquero](#) [Noticias de Colombia](#)
[noticias de villavicencio](#) [Noticias del Llano](#) [Noticias del Meta](#)

Me gusta 0

Facebook Twitter

Artículo anterior

Acérquese a la Feria de Vivienda en Granada

 **Redacción PDM**
<https://periodicodelmeta.com/>
f ✉ 🐦 📺

Artículos relacionados Más del autor



Entrevistas
'Respetamos la propiedad privada y estamos contra las invasiones'



Entrevistas
'En 20 años no habrá quién cante un joropo criollo'



Entrevistas
'Más de 54% de familias en Villavicencio vive en arriendo'

< >

LO MÁS LEIDO

El nobel en el llano | Opinión

Columnistas noviembre 7, 2022

A partir de hoy el servicio de agua retornará a la normalidad, anunció Alcaldía

Villavicencio agosto 4, 2022

Este 24 y 31 de diciembre toque de queda en el departamento del Meta

Región diciembre 17, 2020

Cargar más ▾

LO MÁS RECIENTE



Acérquese a la Feria de Vivienda en Granada

Región

noviembre 3, 2023



Piratería de semillas deja un billón de pesos en pérdidas

Nacional

noviembre 3, 2023

Archivos

Elegir el mes ▾

SOBRE NOSOTROS

PERIÓDICO del Meta

Dirección
Calle 41 # 25 - 31 barrio El Emporio

VERSIÓN IMPRESA SIGUENOS

PERIÓDICO del Meta

Villavicencio (Meta)

Teléfonos

(608) 6636281 - Gerencia 3103319072

Contáctanos:

gerencia@periodicodelmeta.com,

direccion@periodicodelmeta.com,

direccioncomercial@periodicodelmeta.com

